

3年学年だよ

令和7年3月19日

最終号

板橋特別支援学校長 尼子 創一

御卒業おめでとうございます



桜の蕾もふっくらと色付き、春の深まりを感じる季節となり、みなさんは卒業式を迎えました。板橋特別支援学校での生活が今日で終わります。3年間の出来事を一つ一つ思い出すと、楽しかったこと、辛かったことなど様々なことがありました。4月から新しい生活が始まります。この3年間の様々な経験や学んだことを自信にして、立派な社会人になることを心から応援しています。

保護者の皆様におかれましては、3年間、本校の教育活動に御理解、御協力いただき、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

<新しい生活にむけて>

4月より社会人としての新しい生活が始まります。これまで培った力を十二分に発揮するためにも、卒業後に生活リズムを崩さないよう気を付けてください。また、通所・入社に向けて身だしなみ（洗顔、頭髪、ひげそり、化粧など）を、もう一度確認していきましょう。進路先での第一印象はとても大切です。場に合った服装や態度を心掛けて新生活を迎えてください。新たな気持ちで元気よくスタートがきれるように、保護者の皆様、どうぞ温かい送り出しをお願いします。

手続きについて

卒業後に通所や入社の手続きなどが行われるところがあります。書類などをよく御確認の上、担任や進路担当と連絡を取りながら進めてください。

困ったときは

日頃から相談できる人を作りましょう。家族、友人、福祉司、支援機関の方、主治医、学校など、一人で悩まず、すぐに相談するようにしましょう。



<お願い>

卒業証明書を取得された方は、大切に保管ください。

<お知らせ>

令和7年度本人講座「板橋しゃべり場」については、4月末から5月初旬頃に学校のホームページに掲載しますので、そちらで御確認ください。

